

# „Mühlviertler“ soll Euro bald ersetzen

BEZIRKS  
**RUND  
SCHAU**

**URFAHR-UMGEBUNG**

Nr. 04 – Do., 26.01.12, Gesamtauflage 522.371  
Linz, Hafenstraße 1-3, Tel. 0732/9973  
An einen Haushalt. RM 08A037930



## Diskussion um BH-Fusion

BEZIRK. Bezirkshauptmann Paul Gruber vermisst bei der Einsparungsdiskussion rund um die Bezirkshauptmannschaften die Inhalte. Denn das Magistrat Linz könne die BH Urfahr unmöglich ersetzen, meint Gruber. **Seiten 4 und 5**

## Kritik am Volkshilfe-Neubau

GRAMASTETTEN. In Gramastetten plant die Volkshilfe Seniorenwohnungen, die aber kritisiert werden. Bürgermeister Andreas Fazeni verteidigt das Projekt „Lebensoase“. **Seite 6**

## Solarenergie-Pionier in Zwettl

ZWETTL. Seit 20 Jahren setzt ein Zwettler auf Fotovoltaik und hat darüber ein umfangreiches Know-how. **Seite 8**



## Gold und Tagesbestzeit für Sophie Schimpl in Eidenberg

Im tief verschneiten Eidenberg lief die Zwettler Langläuferin am vergangenen Sonntag zur Hochform auf. Gemeinsam mit Teamkollegin Nathalie Schwarz holte sie sich den Landesmeistertitel im Teamsprint in der freien Technik. Tags zuvor gewann Jugendläuferin Schimpl auch das Klassik-Landescuprennen mit einer Tagesbestzeit bei den Damen. Foto: Schimpl **Seite 54**